

Nouvelle association "Enfants Cancers Santé"

Le cancer est la 2^{ème} cause de mortalité chez les enfants de 1 à 15 ans. Parce que c'est particulièrement injuste, l'Hallennois Dominique Péré a pris la présidence de la délégation régionale d'*Enfants Cancers Santé* en avril 2016 pour aider au financement de la recherche.

Créée en 1998, la fédération nationale *Enfants Cancers Santé* a pour mission principale de financer le développement des recherches clinique et biologique ainsi que des essais thérapeutiques en cancérologie pédiatrique. « *Cela représente 900 000 € reversés chaque année aux laboratoires de recherches, sur présentation de projets* », souligne Dominique Péré. Le président de la délégation des Hauts de France poursuit : « *L'association, entièrement gérée par des bénévoles, est reconnue d'utilité publique. 1 % des sommes récoltées sert à son fonctionnement. Sa gestion transparente lui vaut d'ailleurs le label Ideas. C'est grâce aux dons et à l'organisation de manifestations que nous pouvons aider au financement de la recherche. Nous offrons également des activités aux enfants malades pour leur permettre de sortir du milieu hospitalier : matchs de foot, basket, sorties...* » La délégation régionale compte 80 adhérents et souhaite en accueillir bien d'autres. « *Notamment pour aider à l'organisation d'événementiels. Ainsi, en 2018, il y aura une concentration de Harley à Hardelot et un loto à Haubourdin.* »

Renseignements : www.enfants-cancers-sante.fr. Contact pour les Hauts de France : Dominique Péré au 06 10 13 27 47 et par mél : dominiquepere59320@gmail.com

